

L'installation des bureaux de vote pour les élections de la Constituante commence au Venezuela



Caracas, 28 juillet (RHC)- L'installation des bureaux de vote pour les élections des candidats à l'Assemblée Nationale Constituante a commencé aujourd'hui au Venezuela où plus de 10 millions de personnes ont été appelées à se rendre aux urnes ce dimanche.

Le Conseil National Électoral de ce pays sud-américain a précisé que plus de 24 mille bureaux de vote ouvriront leurs portes dans tout le pays.

Aux élections de la Constituante, les Vénézuéliens éliront 537 des 545 membres de cette instance tandis que les 8 autres sont des représentants indiens qui seront choisis au cours de trois assemblées générales le 1er août, selon les coutumes et les traditions des populations indiennes de ce pays.



Radio Habana Cuba